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“Pedibus”  a  Savona,  il  sindaco  Caprioglio:  “Vogliamo
mantenere il  servizio”
di Redazione
16 Settembre 2016 – 17:47

Savona. “Non comprendiamo certi allarmismi, né le strumentalizzazioni politiche. Questa
Amministrazione sta  lavorando –  e  io  stessa  sto  seguendo da vicino la  questione,  in
collaborazione con l’Assessore Bellingeri e gli uffici competenti – affinché il servizio venga
garantito e possa essere avviato”.

Così Ilaria Caprioglio, Sindaco di Savona, dichiara in merito alla questione “Pedibus”. “E’
nostra volontà mantenere il servizio come già avvenuto negli anni precedenti, a partire da
fine mese” conclude il primo cittadino.
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